

EL CORAZÓN DE MARÍA

El que no este conmigo está contra mí. San Lucas cap. XI vers. del 14 al 23.

PERIÓDICO BISEMANAL CONSAGRADO AL CORAZÓN DE JESÚS CON APROBACIÓN DE LA AUTORIDAD ECLESIASTICA

El que no recoje conmigo desparrama. San Lucas cap. X.

Oficinas: Bastión, 39.

Precio de abono: 6'50 pesetas al mes.

APOSTOLADO DE LA GRACION

MAYO

Intención general aprobada y bendecida por Su Santidad

Confianza en María

ORACIÓN PARA ESTE MES

¡Oh Jesús mío! por medio del Corazón inmaculado de María Santísima os ofrezco las oraciones, obras y trabajos del presente día, para reparar las ofensas que se os hacen, y por las demás intenciones de vuestro Sagrado Corazón.

Os las ofrezco, en especial, para que los cristianos cobren filial confianza a su Madre del cielo.

RESOLUCIÓN APOSTÓLICA

Consagrar á María cada una de nuestras empresas y pedirle consejo.

Recomendaciones especiales para este centro local de Madrid:

- 1.ª Una obra de propaganda importantísima.
- 2.ª El nuevo turno de adoradores Tarsicianos.
- 3.ª Los centros catequísticos de esta ciudad. Veinte y tres conversiones.—Cuatro centros de enseñanza.—Cuatro vocaciones.—Diez y seis enfermos.—Tranquilidad para una celadora.—Espíritu de abnegación para otra.—Ocho asuntos importantes.—Consejo y protección en varios.—Doce gracias espirituales.—Siete intenciones particulares.—Un favor especial.—Acción de gracias por cinco beneficios alcanzados.

Santos Patronos del Apostolado en el mes de Mayo y días en que los celadores pueden ganar indulgencia plenaria con las condiciones ordinarias:

Día 4.—Santa Mónica, viuda.

25.—San Gregorio VII, papa.

Se recomienda á los miembros del Apostolado la aplicación de sufragios por los socios últimamente fallecidos.

A. M. D. G.

CULTOS

Iglesia de las Concepcionistas

Continua al atardecer los cultos del mes de María, predicando mañana el Rdo. D. Lorenzo Varel Pbro, festividad de la Ascension del Señor á las once se expondrá el Santísimo, cantándose la hora canónica de Nona.

Sábado, se dará principio á las siete de la tarde, al solemne novenario dedicado al Espíritu Santo, estará de manifiesto S. D. M. y predicará todos los días el Rdo. Sr. D. Jaime Tutzó Pbro. Misión Apostólica, seguirán á estos cultos el ejercicio del mes de Mayo.

ARTES DIABOLICAS

«Mentid, mentid, como lunos diablos; calumniad, que siempre algo queda.»

(Voltaire.)

He aquí los medios de que se valen los hijos del diablo en este mundo para dañar al Clero, á la Iglesia y á las tan beneméritas Órdenes religiosas:

«Hay que hacer antes odioso—decía Mirabeau, disoluto tribuno de la revolución francesa—lo que se quiere destruir.

»El clero ejerce gran influencia en la opinión pública (por desgracia no es así) y no puede ser aniquilado sino poniendo previamente en ridículo la Religión, haciendo odiosos á sus ministros, y presentándolos á las turbas como la personificación de la hipocresía.

»Mahoma, para establecer su religión, comenzó por disfamar el paganismo; Es necesario que los libelos publiquen odios contra el Clero; hay que exagerar sus riquezas; hacer á toda la clase solidaria de los errores de uno de sus miembros y atribuirle todos los vicios, como el asesinato, la ignorancia, el sacrilegio, la irreligión y el escándalo.

Nada de delicadeza... todo es permitido» (1).



Moret, la cuestión religiosa y los Gremios

Contestando al señor Sanz ha dicho el señor Moret, según el extracto oficial:

«Sobre alguno de los detalles de su discurso no he de añadir nada á lo dicho anteriormente, ni tampoco hace falta, porque aun aquellas indica-

(1) Cardenal Sancha en el «Kulturkampf Internacinal», cap. II.

ciones sobre puntos concretos que el señor Sanz ha tenido á bien consignar no afectan á las declaraciones ni á la actitud del señor ministro de Agricultura. Nosotros, como Gobierno, representamos el respeto á toda la legalidad, y precisamente pactada, sino que cuando nos encontramos con que apoyándose en ella se hace una reclamación, el señor presidente del Consejo de ministros está dispuesto á ventilarla en la forma única en que pueden hacerse estas cosas.

Las ideas de S. S. respecto á la solución de la cuestión industrial, y en general de la cuestión obrera, envuelven la restauración de los antiguos gremios, y no carece de sentido práctico. No es esta idea reaccionaria, y yo debo argumentar á S. S. en los mismos términos que lo hace. La idea de volver á dar al obrero las condiciones de unión, de apoyo y de fuerza que representaban los gremios, es una idea generosa, y parece que el mismo progreso humano ayuda á ello, porque alguien ha expuesto, y con una gran propiedad de pensamiento, que así como en sus primeros momentos la fuerza mecánica del vapor arrancó primero al ebrero; después á la obrera y por fin al niño de su hogar para convertirlos en la masa fabril, así también las mismas modificaciones de la mecánica moderna en el taller pequeño, en el movimiento eléctrico, y en la máquina que sirve á domicilio la fuerza de la corriente poderosa magnética, vuelven á reconstruir la familia, y permiten vivir dentro del hogar á los que de él habían sido arrancados, y entonces la idea de los gremios vuelve á renacer, y yo mismo aquí el otro día hablé del falansterio de Guise como germen de la agremiación. Desde mi punto de vista radical y tan opuesto, en cuanto al ideal político y social, al del señor Sanz, creo que no tenemos algún punto de contacto, y á fuer de amigo de las soluciones positivas y de la política práctica, no me pesará en ese camino de las reformas que en algún momento nos encontremos con el apoyo de SS. SS.»



Habla Victor Hugo

«Hay—decía en la asamblea nacional de 1850—una desgracia en nuestro tiempo; diría que no hay más que «una desgracia»; que es la tendencia

á circunscribirlo todo á la vida presente, y al dar al hombre por objeto y fin la vida terrena y material, agravándosele todas las miserias por la negación que le ponen al fin, se añade á la opresión de los desgraciados el peso insoportable de la nada y lo que no era más que sufrimiento, es decir la «ley de Dios», se convierte en desesperación; es decir, en ley del infierno. De aquí surgen profundas convulsiones sociales.

«Soy de aquellos que quieren—y nadie lo dudará en este recinto,—soy de los que quieren, lo digo con sinceridad, la palabra es muy poco expresiva, de los que quieren con un ardor indecible y por todos los medios posibles, mejorar en esta vida la suerte material de los que sufren; pero el primero de los alivios es darles la esperanza. ¡Cuántos se disminuyen nuestras miserias finitas cuando se mezclan en ellas una esperanza infinita!

»Es deber de todos nosotros, lo mismo legisladores que Obispos, sacerdotes que escritores, emplear, prodigar bajo todas las formas, toda la energía social para combatir y destruir la miseria, y al mismo tiempo hacer «levantar todas las cabezas hacia el cielo, dirigir todas las almas» encaminar todas las esperanzas hacia una vida ulterior en que triunfará la justicia.

»La ley del mundo material es el equilibrio; la ley del mundo moral es la equidad.

»Dios se encuentra al término de todo, no lo olvidemos y enseñémoslo á todos; «no habría ninguna dignidad en vivir, y no valdría la pena la vida, si todo acabase en este mundo. Lo que alivia la fatiga, lo que santifica el trabajo, lo que hace al hombre fuerte, bueno, prudente, paciente, benévolo, justo, humilde á la vez que grande, digno de la inteligencia, digno de la libertad, es tener ante sí la vida futura á través de las tinieblas de esta vida. (Viva y unánime aprobación.)»

¿Oís anticlericales? ¿Oís liberales de toda casta? Así hablaba el ídolo ese que adorais y cuya fiesta celebrais tanto. Sus palabras condenan vuestra impiedad y si después cayó en ella condena la suya.

ORO DE REY

PROFECÍA

Amenaza el día de las grandes tinieblas, y habrá que defender la cuna de nuestros hijos y la casa de nuestro Dios, y habrá que salvar la patria. El que siga la bandera de nuestros padres, haga por ser digno de seguirla; y si tiene orgullo, que lo pise; y si tiene ambición, que la ahogue; y si oye la voz del interés, que la maldiga.

Las nubes se han condensado, la tierra se ha oscurecido; ya se acerca, haciendo estremecer á la naturaleza, el gran rumor de la tempestad. ¿Oís? Se vá agrandando se vá acercando: no es Ciro que en nombre de Cristo puede salvarnos; «no es Ciro todavía»: es una confusa y furiosa muchedumbre que viene á pedirnos la debida indemnización por el daño causado.

Dejados de la mano de Dios, de error en error irán, de ceguera en ceguera, de escándalo en escándalo, y reñirán miserablemente, y atrocemente se combatirán y España dará un grito como el apóstol «Señor, que nos hundimos», y «brillará en los aires el lábaro de Constantino, y España se habrá salvado.

Aparisi y Guijarro.

EL AVARO

El avaro ya se sabe que es un mártir del demonio, ó un anacoreta que con su abstinencia y su retiro hace méritos para ir al infierno.

El corazón, partido entre dos deseos de conservar y adquirir; padece una continua fiebre mezclada con un mortal frío: pues se abrasa con el ansia de conseguir lo ajeno y tiembla con el susto de perder lo propio. Tiene hambre y no come; tiene sed y no bebe; tiene necesidad y no reposa: jamás se ve libre de sobresaltos. Ningún ratón se mueve en el silencio de la noche, que con el ruido no le dé especie de ser un ladrón que le escala. Ningún viento sopla que en su imaginación no amenace naufragio al Navío que tiene puesto en comercio. Ninguna guerra se suscita que no considere ya á sus enemigos talando sus tierras. No hay nubecilla que no imagine tempestuosa para sus viñas y mieses.

P. Feijóo.

RECORTES

LA LEY DE EXPROPIACIÓN FORZOSA

Entre políticos que han estudiado el artículo adicional al proyecto de ley referente á la expropiación forzosa y que ha sido remitido del Senado al Congreso, existe verdadera prevención, muy justificada, respecto del antedicho artículo.

Ello dará lugar, según se cree muy probable, á que muchos diputados pidan la palabra para luchar contra el proyecto.

Alguna distinguida personalidad ha censurado que el Sr. Canalejas—cuya tendencia al socialismo agrario se advierte—haya llevado al proyecto nuevo un artículo por el cual puede un Gobierno entrar á saco en la propiedad privada.

El asunto, á lo que parece, producirá recia marejada.

UN PRESTIGIO.....

Luis Bonafoux, desde «El Heraldo de París» cuenta por qué medios ha conseguido Perez Galdós la inmerecida fama de que goza, á lo que también contribuyó por su parte y por el dinero que recibió.

Pasando en revista varias de sus obras, resultan los tipos tomados de novelas de Zola, á quien ha plagiado del modo desgraciado que todos conocemos, pues dista mucho el escritor canario de estar á la altura del inmundo novelista francés. Pero si en las letras está muy por debajo de él, en cuanto á lo moral está á un nivel de un canalla de primera fuerza.

El citado periodista denuncia la felonía que cometió con una joven seducida por él, á la que abandonó después de haber satisfecho sus brutales apetitos, dejándola sumida en la miseria á pesar de estar riquísimo.

¡Cuánta bajeza! Y ¡qué decir de esa prensa que forma «prestigios» por este estilo!

¡PERNICIOSA INFLUENCIA!

De «La Croix», de París.

«He aquí dos hechos que prueban mejor que largos discursos la influencia malsana de ciertos espectáculos y de cierta literatura.

Una joven tiene tristezas que sus padres no pueden explicarse, y creen que el teatro será un buen remedio para ella. ¡Es tan alegre el teatro! ¡Qué hermosa pieza la representada aquella noche! Júzguese: ¡La heroína, después de múltiples aventuras, se envenenaba tragándose una fuerte dosis de arsénico!

Al día siguiente, la joven mencionada, para curar su melancolía tomaba arsénico y se moría algunas horas después.

Georgette Notre, de diez años de edad, jugando con dos niños, riñe con ellos y quiere vengarse.

En el periódico de su padre ha leído la niña que, para hacer entrar en razón á los que causen algún disgusto; basta arrojarles al rostro un poco de vitriolo.

Nada más sencillo: la pequeñuela entra en casa de sus padres y sale con una provisión de corrosivo, arrojándolo á la cara de uno de sus camaradas.

¡Excelente educación, dulce país, encantadores niños y jóvenes!

¡Las lecciones de catecismo no han deformado aquellos cerebros!... ¿No es verdad, señor Homais?»

BOCETOS

«La Antorcha Social», periódico socialista del Ferrol, dedica las siguientes caricias á «Tierra y Libertad», periódico anarquista de Madrid.

«Mentira parece que haya tipos que en nombre de una idea generosa exploten la credulidad de los honrados hijos del trabajo.

Digo esto por el asco que me produce leer el periódico anarquista «Tierra y Libertad», periódico que dirige un tal «Urales», cuyo nombre propio es Juan Monseny. Parece que la misión en el mundo de tal ente no es otra más que combatir á los hombres del partido obrero llamándoles vividores, farsantes, embaucadores de inocentes obreros y otras lindezas por el estilo. Desde que se hizo propietario, ese anarquista es otro, pues de este modo engorda la vaquita que ordena en nombre de un ideal, y no nos sorprende tal conducta en un individuo que, odiando todas las formas de Gobierno, se aprovecha de los sellos del Congreso para su uso particular; de un hombre que, predicando la desobediencia á todo lo establecido, presenta de testafarro á su señora,

Esto es indigno de los que se llaman anarquistas y predicán la abnegación, el sacrificio de vidas y todo lo que hay que sacrificar.

¿Qué diríais de un hombre que, al ser atacado por otro, se parapetase detrás de su esposa para que le sirviese de escudo? Que era un hombre baldón del sexo fuerte. Un caso parecido á lo antes dicho hizo Juan Monseny al ser llamado ante los Tribunales, por calumniar á un individuo del partido socialista.

¿Qué se puede esperar más que injurias e infamias de un hombre que siendo partidario de la violencia, como salvación única, escribe cartas á Silvela pidiendo favores que los socialistas hubieran considerado deshonrosos para quien predicase la legalidad? ¿Qué es lo que puede dar de sí un ser que aconseja á los obreros reciban la policía á tiros, y él se deja conducir en calidad de preso, cual manso cordero, desde Reus al castillo de Montjuich?

AL MENUDEO

Roma

El Secretario de Estado de S. S. Mons. Rampolla, ha enviado una nota al Gobierno de San Petersburgo protestando, en términos enérgicos, contra las medidas adoptadas por el mismo contra el Obispo católico de Wilna.

—La Reina Natalia de cuya conversión al catolicismo dimos cuenta á nuestros lectores en el número anterior, tiene intenciones de trasladarse próximamente á Roma, y solo aplaza su partida por delicadeza hacia sus antiguos correligionarios los cismáticos serbios, que celebran en estos momentos las ceremonias de Semana Santa.

—La Reina de Italia Margarita, viuda de Humberto y madre del actual Rey Víctor Manuel III se ha determinado á dejar para siempre la Corte, desterrándose voluntariamente á una apartada isla.

Dicha isla se llama Zianone y pertenece al grupo de las Ponz. La inconsolable soberana ha mandado construirse allí una sencilla habitación, y sin más servidumbre que dos viejas y leales damas y algunos criados, propónese vivir allí el resto de sus días, dedicada á la contemplación y á la oración.

El yate «Marco Polo» en donde la Reina Margarita viaja, ha salido ya de Nápoles con rumbo á la isla de Zianone.

—El Papa ha decidido que su sobrino el Conde Camilo Pecci forme parte de la embajada extraordinaria que el Vaticano envía á Madrid con motivo de la jura del Rey D. Alfonso.

El jefe de la misión pontificia, que debe ser un Cardenal ó un alto Prelado, no ha sido designado todavía.

—Anúnciase la llegada á Roma de un peregrino portugués llamado Francisco de Costa, de cuarenta y cinco años de edad, maestro de escuela en Nazaret, cerca de Lisboa.

Ha hecho el viaje á pie, y en tres meses ha visitado Madrid, Barcelona, Lourdes y Ntra. Señora de la Guardia, en Marsella.

Será recibido por el Papa.

—Se había dicho que para combatir la ley sobre el divorcio el Papa anularía el «Non Expedit», permitiendo que los católicos acudieran al Parlamento. Varios periódicos apoyaban y aconsejaban esta anulación.

Pero el «Observatore Romano» ha recogido todas aquellas impresiones erróneas y dice «que nada ha cambiado las disposiciones pontificias dirigidas á los católicos italianos, quienes han de abstenerse de tomar parte en las elecciones políticas».

Esta aclaración es reproducida en toda la prensa católica.

—El Príncipe Arzobispo de Salzburgo, primado de Alemania, ha llegado á Roma y ha sido recibido por el Papa. Después ha concedido audiencia á Mons. Doppelbauer, Obispo de Linz, cuyas diócesis está formada por las comarcas de la alta Austria.

En los Círculos eclesiásticos se concede gran importancia á estas audiencias, que están relacionadas con el aumento de diócesis en ambas naciones para corresponder á los progresos del catolicismo.

—Su Santidad ha recibido con especial complacencia á un grupo de irlandeses, presididos por el diputado O'Brien, que tanto figura en el Parlamento inglés.

Provincias

Los vecinos de varios pueblos de la provincia de Cádiz piden que se conceda una gran cruz para el presbítero Fernández Caro, cura párroco de Veger, porque con sus rentas y las del curato ha levantado un templo; una escuela de niños y ha socorrido á los naufragos de un buque extranjero.

—El día 14 llegó felizmente la peregrinación vascongada de Jerusalén.

Su primer cuidado fué visitar el Santo Sepulcro, el cual besaron reverentemente, y en el que todos entraron de rodillas.

En los días siguientes hicieron los peregrinos piadosas excursiones á Getsemani, el Valle de Josafat, Betania, Jericó, el Jordán y el mar Muerto y demás sitios memorables.

Uno de los días de la estancia de la peregrinación en Jerusalén, fué dedicada á la penitencia y á la oración. El día 18 quisieron los organizadores de esta piadosa romería que fuese «día de Pasión».

Primeramente comulgaron todos los peregrinos en la iglesia del Santo Sepulcro, á las siete de la mañana, predicándose la primera parte de la Pasión y dirigiéndose después en solemne procesión, á las diez de la mañana, para comenzar el «Via Crucis», recorriendo en oración y penitencia, cargados con dos Cruces de siete metros, que llevaron entre veinte peregrinos, alternando, la calle de la Amargura, ó sea todas las Estaciones del Calvario.

En cada Estación se explicaba el pasaje correspondiente, y al llegar, á Bediodía, al término del

«Via Crucis», quedó la peregrinación en el Santo Sepulcro, donde se predicó el sermón de las tres horas, ó de las Siete Palabras, acompañado del sexteto.

Concluido este Ejercicio, se dirigieron los peregrinos á presenciar el llanto de los judíos.

En el Calvario, al anochecer, se predicó el sermón de la Piedad, ejecutando el sexteto el «Stabat Mater» de Ledesma, finalizando así este día, el más solemne de la peregrinación.

El martes 22, adelantándose un día á lo marcado en el programa, abandonaron los peregrinos á Jerusalén. La razón de esta rectificación al programa obedece al deseo de estar un día más en Roma.

—El Emérito Sr. Cardenal Casañas, Obispo de Barcelona, ha recibido un despacho telegráfico de la Secretaría de Su Santidad en el Vaticano, participándole que el Papa ha señalado la segunda quincena de Octubre para verificarse la peregrinación catalana que ha de ir á Roma para conmemorar el XXV aniversario de la exaltación al trono Pontificio de nuestro Santísimo Padre León XIII y que, como saben nuestros lectores, constituirá parte de los solemnes festejos que se tributarán por la diócesis de Barcelona en honor del Vicario de Jesucristo con el indicado objeto.

Extranjero

A un obrero de Lyon, que se había quedado ciego á consecuencia de un accidente, le ofreció el Ayuntamiento costearle el viaje á Paris y los gastos de estancia allí, donde un hábil operador podría hacerle recobrar la vista; pero le ponían por condición que retirase á su hija de la escuela de las religiosas.

—No hablemos más sobre el particular—replicó él á su interlocutor;—prefiero seguir siendo ciego á que mi hija pierda la fe.

—Según los datos publicados en una Memoria hecha por el Dr. Garnier, la criminalidad, en los jóvenes ha aumentado en Paris de algunos años á esta parte en proporciones verdaderamente alarmantes.

El número de jóvenes asesinos detenidos en 1888 fué de 20, en 1890, de 40; en 1893, de 85; en 1898, de 120 y en 1900, de 140. Es decir que en doce años y solo en Paris, el número de criminales jóvenes ha sextuplicado, mientras el de los criminales adultos ha permanecido estacionario.

Esto es una prueba más de los perniciosos efectos de la enseñanza sin Dios, establecida solo hace algunos años.

—La celebrada escritora y Reina madre de Serbia, abjuró los errores del Cisma, abrazando la religión católica.

El protestantismo anda de capa caída en Alemania. El pastor Stoecher dice en la «Deutsch Evangelische Kirchenzeitung», Nuestra iglesia es tan débil en su actual situación, que á ningún asalto resiste. El separatismo, las sectas, el espiritismo, el escientismo, la roen internamente, el liberalismo y la subversión, destruyen su forma exterior.

MEMORCA

Conforme indicamos, mañana se verificará en la Parroquia de San Francisco la solemne inauguración del nuevo Turno de la Sección Adoradora Nocturna, dedicado á San Tarsicio y formado hoy por 24 jovencitos y 8 jovencitas, debidamente preparados é instruidos por el Consejo Diocesano, en las prácticas que deben ejercitar de conformidad con el Manual para el socio Tarsiciano. A las siete menos cuarto de la mañana saldrá la guardia para asistir á la Misa de siete, que será de Comunión general, practicando los Tarsicianos el acto de preparación y el ejercicio de acción de gracia, retirándose después la guardia.

Por la tarde á las cuatro se formará nuevamente la guardia cantando el «Vexilla» y el «Sacrisolemnis». Se expondrá S. D. M. con el canto de Pange lingua, entonándose seguidamente solemne Te-Deum, en acción de gracias por la inauguración del nuevo Turno. Se practicarán el acto de homenaje, acto de desagravios y se rezará el Santísimo Rosario.

Durante la segunda vela se practicará el rezo de Vísperas y durante la tercera el de Completas. A las 5 y media repetirán los Tarsicianos de vela el acto de desagravio y presente toda la guardia se cantará Trisagio solemne y la letrilla Corazón Santo, siguiendo después la bendición con el Santísimo, Reserva y retirada de la guardia.

La sección ha invitado á los socios Activos, Aspirantes y Honorarios, así como á las Sras. Socias Honorarias para que con su presencia contribuyan á la mayor solemnidad con que se inaugurará el nuevo turno de Adoradores tarsicianos por cuya prosperidad pedimos á Dios Nuestro Señor.

Seguen las gestiones para la conservación del Instituto de 2.ª enseñanza de esta ciudad, habiéndose verificado estos días varias reuniones en las Casas Consistoriales.

En la elección verificada el domingo último en la Sección tercera del segundo distrito para completar el número de Concejales, D. Antonio Tuduri Monjo, obtuvo 65 votos, D. Pascual Hernandez Olives 66, D. Antonio Vinent Victory 66, D. Juan T. Vidal, 83 y D. Francisco León 83. Mañana debe verificarse en las casas Consistoriales el escrutinio de esta elección.

Esta tarde ha salido para Barcelona D. Nicolás Borrás con el fin de adquirir un automóvil para esta Comandancia de Ingenieros.

Ayer empezaron á expenderse las cédulas personales del presente año en las Casas Consistoriales; continuando estos días desde las ocho y media de la mañana hasta las dos de la tarde.

Al amanecer de hoy ha llegado procedente de Palma el vapor correo «Isla de Menorca», conduciendo la balija, 31 pasajeros y 24 toneladas de

carga general. Esta tarde á hora de itinerario ha emprendido nuevo viaje hacia Barcelona.

Habiéndose agravado en la dolencia que viene sufriendo desde larga fecha nuestro querido amigo y ferviente católico D. Bernardo Sintés Deyá, en la noche del lunes le fueron administrados los Santos Sacramentos acompañando al Señor muchos de sus amigos y consocios de la Sección Adoradora Nocturna y de la Conferencia de San Vicente de Paul.

Encomendamos á Dios al Sr. Sintés para que le asista en su aflictiva situación.

El periódico «La Regeneración», órgano del partido conservador de Jaén, acaba de publicar un encomiástico artículo, precedido del retrato, del que hasta hace poco fué nuestro querido Prelado, Dr. Castellote. Se titula El nuevo Obispo de Jaén. Entre otras cosas, dice, que no es posible dar siquiera una suscita idea de la brillante entrada del Excmo. é Ilmo. Sr. Obispo en Jaén; tan entusiasta ha sido el recibimiento que se le ha hecho, que es sin precedente en la historia de aquella Diócesis.

Mucho nos alegramos de que así se honre al que por sus virtudes y saberes privilegiados merece ocupar tan elevado puesto en la Iglesia de Jesucristo.

La fecha de hoy resultará siempre de grata memoria para los que tuvimos la dicha de formar parte de aquella inolvidable peregrinación Menorquina á la Ciudad Santa. Cumple hoy dos años que los católicos menorquines dieron palpable ejemplo de su fé acrisolada, al presentar sus ho-

LA MARÍTIMA

Compañía Mahonesa de Vapores

50 por 100 de rebaja en los precios de pasajes

Con motivo de la festividad del SS. CORPUS CHRISTI, ha resuelto esta Empresa rebajar en un 50 por 100 los precios de pasajes de ida y vuelta del viaje que debe emprender el vapor «Isla de Menorca» para Barcelona el día 28 del actual, comprendiendo con el valor del pasaje la estancia voluntaria á bordo para comer y dormir en los pos días y una noche que debe permanecer el buque en el puerto de Barcelona, á cuyo efecto se facilitarán los entrepuentes al pasaje de 3.ª clase.

PRECIOS DE PASAJES DE IDA Y VUELTA

1.ª cámara.	26 Ptas.
2.ª id.	20 »
3.ª clase.	10 »

Los citados precios se entienden exclusivamente para los pasajes de ida y vuelta y con las siguientes condiciones:

El pasaje es intransferible y sólo es válido para el referido viaje lo mismo á la ida que á la vuelta.

Los pasajeros que deseen comer á bordo los dos días de estancia en Barcelona, deberán entenderse con el mayordomo del buque.

A las señoras en 3.ª clase y cabezas de familia que las acompañen se les facilitará el entrepunte de proa en la noche de estancia en Barcelona y durante el viaje de ida y vuelta si el tiempo permite tener abiertas las escotillas, y á los caballeros el entrepunte de popa.

Los pasajeros deberán conservar en su poder el talón que lleva adherido la papeleta de pasaje y les será devuelto á su entrada á bordo al entregar aquella, el cual les servirá para el regreso.

Mahón 7 Mayo 1902.—El Director Naviero, Juan F. Taltavull.

menajes á los pies del Jerarca Supremo de la Iglesia.

Mucho celebraríamos que para perpetuar aquel gran acontecimiento se dispusiera todos los años la celebración de algún acto religioso.

Leemos en un periódico del continente que el joven sacerdote don José Jover secretario de cámara del Sr. obispo de Jaén doctor Castellote, va á ser nombrado obispo auxiliar de Toledo.

El señor Jover era ya secretario de cámara del doctor Castellote cuando éste estaba encargado de esta diócesis de Menorca.

El día cuatro del próximo mes de junio, á las doce de la mañana, tendrá lugar en la Casa Consistorial de esta ciudad pública subasta para contratar el servicio de conducción de cadáveres á los cementerios de la misma, durante el tiempo comprendido desde el primero de Julio de 1902 hasta igual día del año 1917.

Servirá de tipo para la subasta la cantidad de un ochenta por ciento de los ingresos que tendrá derecho á percibir el contratista.

Siendo vigilia de la Pascua de Pentecostes el 17 de este mes, día de la jura de S. M. el Rey, se solicitó de Su Santidad León XIII una Bula especial para comer carne en el gran banquete que debe celebrarse en palacio, y el Papa se ha dignado conceder dicha Bula, autorizando para comer carne en el referido día en toda España.

El Alcalde de esta ciudad hace saber á las personas á quienes pueda interesar que se ha instruido expediente para acreditar la exención del servicio militar del mozo del alistamiento de Mahón José Oliver Pons, por ser hijo único de viuda pobre.

El Sr. Secretario de Estado de S. M. don Ramon...

El Sr. Secretario de Estado de S. M. don Ramon...

El Sr. Secretario de Estado de S. M. don Ramon...

El Sr. Secretario de Estado de S. M. don Ramon...

El Sr. Secretario de Estado de S. M. don Ramon...

El Sr. Secretario de Estado de S. M. don Ramon...

El Sr. Secretario de Estado de S. M. don Ramon...

El Sr. Secretario de Estado de S. M. don Ramon...

El Sr. Secretario de Estado de S. M. don Ramon...

El Sr. Secretario de Estado de S. M. don Ramon...

El Sr. Secretario de Estado de S. M. don Ramon...

El Sr. Secretario de Estado de S. M. don Ramon...

El Sr. Secretario de Estado de S. M. don Ramon...

El Sr. Secretario de Estado de S. M. don Ramon...

El Sr. Secretario de Estado de S. M. don Ramon...

El Sr. Secretario de Estado de S. M. don Ramon...

El Sr. Secretario de Estado de S. M. don Ramon...

El Sr. Secretario de Estado de S. M. don Ramon...